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Corpus de armas tom ar
Estoy con la ministra de Defensa,
Carmen Chacón, cuando esta 
semana contestaba al senador 
toledano, Agustín Conde, "no creo 
que un católico para expresar su fe 
o la devoción por Jesucristo 
necesite un arma o una bandera".
Es posible que Conde también 
tenga razón cuando dijo que "la 
inmensa mayoría de la sociedad 
española es y se siente católica 
pero eso no anula la aseveración 
de la ministra. Participo más de la 
¡dea ministerial expresada por 
Chacón de "que los honores 
militares queden reservados a los 
símbolos que son de todos: la 
bandera, el himno o el Jefe de Estado, es algo 
que va con los tiempos, tiempos de derechos, 
libertades y de pluralismo", aunque eso le 
hiciera decir al ex alcalde de Toledo: "Es usted 
una muy digna representante de este Gobierno, 
que es una insoportable mezcla de 
incompetencia, mentira y sectarismo". De 
todas maneras, es evidente que el ex alcalde 
no va a dejar chico en esto al actual alcalde, el 
socialista Emiliano García Page, quien anda 
como loco porque se pueda volver a subir 
después de años a la campana gorda de la 
Catedral, como para que le rebajen ni un 
milímetro su procesión del Corpus. Tal es así 
que pidió y le fue concedido por el presidente 
y también socialista, José María Barreda, que 
el Corpus sea fiesta en toda la región. Es 
verdad que a Barreda no le cuesta mucho 
aceptar las sugerencias en materia de iglesia. 
No quieres caldo, pues 919 tazas, una por cada 
municipio de la región que quiera o no tendrá 
que celebrar el Corpus y además cuando lo 
dicen los toledanos no cuando lo dictamina la 
conferencia episcopal.
Lo que ocurre es que la polémica en torno a los 
honores que deberían rendir o no los militares 
en la procesión no era cosa de iglesia sino del 
ejército. Lo dijo la ministra, la fe no necesita de 
armas ni banderas, lo dijo Jesucristo al hablar 
de los modos de oración del fariseo y del 
publicano y confirmó el arzobispo de Toledo 
Braulio Rodríguez al decir "el Corpus es la

E l Presidente Baireda, en la  calle Sillería durante la  procesión del Corpus.

celebración de la Misa y luego la procesión, no 
es la Custodia, que es algo maravilloso, pero ahí 
está el importante que es Jesucristo".
En fin, que la procesión del Corpus toledano es 
difícil que se sustraiga de la lucha política o 
por mejor decir, de la lucha electoral. Rajoy 
vino a hacerse la foto y se fue, Cospedal le 
acompañó y en la noche del miércoles al 
jueves paseó por el recorrido procesional con 
una cohorte de dirigentes del PP regional y 
local a sus espaldas, en el PSOE regional ya 
está dicho, ninguno está dispuesto a que les 
dejen chicos en su defensa de la tradición, y 
aguantaron estoicamente el sol y el largo 
recorrido de la procesión. La polémica adornó 
los telediarios, lamentablemente más que la 
propia procesión, pero escasamente las 
tertulias que andan más en la cosa económica. 
Tampoco la quiere el PP a nivel nacional, ni 
siquiera a nivel regional, no sea que ocurra 
como en los toros que al ira  clavar la puntilla 
se levante el voto progresista, prefieren hablar 
de economía al igual que en la pasada 
legislatura de lo que hablaban era de 
terrorismo y de España. Esta vez parece que 
con mejores sensaciones electorales.
En fin que en las polémicas que anualmente 
trae, unas veces con más y otras con menos 
fuerza, la celebración en Toledo de la fiesta del 
Corpus el que esté libre de pecado que tire la 
primera piedra. Aunque aquí la tira todo el 
mundo.

¡Qué lista!
El PSOE ve en las trabas que el PP 
pone para dar una solución al 
aeropuerto de Ciudad Real un claro 
interés porque salga adelante el 
proyecto de un nuevo aeropuerto 
que Esperanza Aguirre tiene para la 
Comunidad de Madrid. También en 
el PP temen que ese proyecto 
complique las cosas del aeropuerto 
ya existente en Ciudad Real. La 
alcaldesa de Ciudad Real de esa 
ciudad y presidenta del PP en la 
provincia del mismo nombre, Rosa 
Romero, afirmó esta semana que 
está "preocupada" por e\ proyecto 
aeroportuario que está 
promoviendo la Comunidad de 
Madrid en Campo Real porque 
"todo lo que perjudique a 
Ciudad Real" le preocupa. Se da la 
circunstancia de que su marido es 
un directivo del aeropuerto de 
Ciudad Real y por tanto, sabe bien 
de qué habla.
También ha lamentado Rosa 
Romero que los socialistas critiquen 
este proyecto "porque gobierna 
el PP" en Madrid y "no digan 
nada del aeropuerto  de 
Toledo", crítica que ha hecho 
mediante nota de prensa del 
ayuntamiento.
Romero ha reiterado, en este 
sentido, su rechazo a la propuesta 
del PSOE de crear una empresa 
pública que gestione las 
infraestructuras aeroportuarias de la 
región porque "en ella se habla  
de un futuro aeropuerto en 
Toledo". Pára Rosa Romero, un 
nuevo aeródromo en Toledo "sería 
una bomba de relojería para el 
aeropuerto de Ciudad Real". 
¡Qué manera más inteligente de 
buscar apoyos en la propia región!
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